
7 Pièces

550 m²

Réf. W-02T7IG

11 660 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Idéalement  située  entre  les  plages  et  le  centre  ville  de  Saint-Tropez,

cette  récente  villa  contemporaine  d'architecte  de  550  m2  jouit  d'une

belle  vue  mer.La  villa  se  compose  d'un  grand  salon  TV,  d'une  salle  à

manger,  d'une  cuisine,  de  4  chambres  en  suite,  de  belles  terrasses

avec vue sur la mer et  d'un studio indépendant.Le terrain de 5000m2

est  agrémenté  d'essences  méditerranéennes  avec  une  vue  très

agréable  sur  la  mer  et  les  vignes,  un  pool  house  et  une  piscine  à

débordement  viennent  compléter  ce  bien.En  sous-sol  se  trouvent  un

home cinéma, une salle de sport, une cave à vin et une ...

Ideally  located  between  the  beaches  and  the  centre  of  Saint-Tropez,  this  recent

contemporary architect-designed villa of 550 sqm enjoys a beautiful  sea view.The

villa  comprises  a  large  TV  lounge,  dining  room,  kitchen,  4  en  suite  bedrooms,

beautiful  terraces  with  sea  views  and  an  independent  studio.The  5,000sqm

grounds are planted with Mediterranean trees and offer lovely views of the sea and

vineyards.  A  pool  house  and  infinity  pool  complete  the  property.The  basement

houses  a  home  cinema,  gym,  wine  cellar  and  laundry  room.There  is  also  a

three-car garage and several outdoor parking ...
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